

Abierto canal de comunicación entre la RPDC y Sudcorea



Pyongyang, 4 ene (RHC) El Gobierno de la República Popular y Democrática de Corea realizó la primera llamada del canal de comunicación intercoreano instalado en la aldea de la tregua de Panmunjom, informó este jueves el Ministerio sudcoreano de Unificación.

La cartera de Unificación, citada por la agencia local *Yonhap*, dijo que la conversación entre las partes fue limitada. Del lado surcoreano se preguntó si había algo que comunicar y la parte norcoreana respondió que no, que se notificaría de haber algo, momento en que se acabó la llamada, informa Telesur.

El canal de comunicación ubicado en la aldea fronteriza, que llevaba dos años sin uso, fue reactivado tras la decisión de ambos Gobiernos de retomar el diálogo para facilitar la participación de Pionyang en los Juegos Olímpicos (JJ.OO.) y Paralímpicos de Invierno Pionchang 2018.

Aún se desconoce si ambas partes tratarán únicamente sobre la participación de los atletas norcoreanos en la justa, que se llevará a cabo del 9 al 25 de febrero venidero en Corea del Sur.

El máximo dirigente de Corea del Norte, Kim Jong-un, en su reciente mensaje de Año Nuevo, llamó a retomar las conversaciones entre las dos naciones "unidas por sangre".

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/151757-abierto-canal-de-comunicacion-entre-la-rpdc-y-sudcorea>



Radio Habana Cuba